

Instrumentenkarussell für die 5. Klassen

02.02.2026 14:35



Was ist eigentlich ein Tenorhorn oder eine Klarinette? Und wie klingen diese Instrumente? Und eine noch wichtigere Frage: Wie fühlt es sich an, solche Instrumente selbst zu spielen?

Diesen Fragen konnten die Schülerinnen und Schüler aller 5. Klassen der Luisenschule dank des Besuchs der Musikschule „Tonart“ nachgehen. Am Mittwoch, den 28.01., und am Donnerstag, den 29.01., veranstaltete diese nämlich für unsere 5er ein Instrumentenkarussell, wobei alle Kinder jeweils genug Zeit und Möglichkeiten hatten, um unterschiedlichste Musikinstrumente auszuprobieren. Ob Trompete, Tenorhorn, Posaune, Schlagzeug, Saxophone oder Klarinette; hier war für jeden etwas dabei.

Allen Kindern, die gerne ihre ersten Eindrücke noch vertiefen wollten, bot die Musikschule zudem noch eine kostenlose Probestunde an!

Wir danken erneut ganz herzlich der Musikschule „Tonart“ für die kompetente und sympathische

Durchführung des Instrumentenkarussells und hoffen, dass viele Kinder so einen Weg zu ihrem eignen Lieblingsinstrument gefunden haben.









